

助役に虹川文夫氏

9月21日からひらかれた9月臨時市議会は24日、8件の議案を審議可決し、4日間にわたる日程をおわりましたが、この議会で今まで空席のままになっていた助役に総務課長の虹川文夫氏が万場一致で選任されました。



就任の

ごあいさつ

大館市助役

虹川 文夫

このたび、助役に就任いたしましたが火災復興事業の一環落した当市には新市建設事業など、まだ幾多の事業が残っております。

もとより微力ではございますが市民のみなさまのご指導とご鞭撻をいただき、市長の補佐役として職務を全うするよう努力いたしますのでよろしくお願い申し上げます。

聖火一路東京へ

ギリシャのアテネからはこぼれたオリンピックの聖なる火は、9月19日大観衆に見守られながら大館市に到着、よく20日は一路東京へ向う。聖火は、東京大会の成功を祈願する私達大館市民の心を秘めて無事に到着できますように祈る。

(写真) 市民体育館前に至着した聖火



人気をあつめたボーリング

第10回市民運動会終る

全市民の健康増進と地域の親睦をはかるための第10回市民運動会は、9月27日午前9時から市立第一中学校グラウンドでなごやかにおこなわれました。

ことしは、この10日から始まる東京オリンピックの年にもあたるので、いままでの「リレーカーニバル」の名称を市民運動会とあらため、大会の内容を一新させ、市民が総参加できるプログラムを組みスポーツ、レクリエーションの認識を高めようと関係者一同があらゆる努力をしたのにもかかわらず、市民の参加者が以外に少なかつたことは残念でなりません。これは時期的に新市内の人たちが稻の刈入どきにぶつかつたために参加者の減少をきたしたもので、来年からは大会の時期をもつと考慮するならば、この市民運動会はもつともつと、盛況におこなわれるにちがいありません。



(写真) 人気のあつたボーリングゲーム

今回の大会は参加者が少なかつた反面内容そのものは充実され、今まで見たこともないような、人力競争とか、一升ビン、ビールビン、ジユースビン（中には本ものが入っている）を配列し、これを10メートルはなれた所から、ドッヂボールで倒そうとし、倒した物を賞品とし

てもらえるという、ボーリングあそびなどは参加者の人気の的でもありました。

また、リレー競争には大会新記録も続出し、田中橋を折かえし点としたマラソンなどからみても、十分に大会は盛り上ったなかで楽しくすごせた一日だと思います。

大会の決勝記録 (3位まで)

小学校男子400mリレー

- 1位 桂城小学校 (57秒)
- 2位 有浦小学校 (57秒4)
- 3位 川口小学校 (59秒2)

小学校女子400mリレー

- 1位 桂城小学校 (59秒8) 大会新
- 2位 有浦小 (59秒9) 大会新
- 3位 城西小 (64秒0)

中学校男子800mリレー

- 1位 第一中 (1分44秒) 大会新
- 2位 第三中 (1分46秒3)
- 3位 下川沿中 (1分46秒3)

中学校女子400mリレー

- 1位 二井田チーム (63秒9)

1位 第一中 (57秒3)

2位 成章中 (57秒6)

3位 第二中 (60秒6)

PTA400mリレー

1位 成章小チーム (54秒)

2位 真中チーム (55秒)

3位 有浦チーム (58秒9)

青年男子スエーテンリレー

1位 真中チーム (2分2秒2) 大会新

2位 上川沿チーム (2分2秒8) 大会新

3位 二井田チーム (2分20秒2)

青年女子400mリレー

1位 二井田チーム (63秒9)

(参加は二井田1チームだけ)

婦人400mリレー

1位 大館第4区チーム (1分13秒)

2位 大館第5区チーム (1分13秒5)

消防団800mリレー

1位 真中チーム (1分53秒4)

2位 上川沿チーム (1分55秒8)

職場対抗400mリレー

1位 東北電力チーム (51秒9)

2位 商業高校チーム (52秒2)

3位 国鉄チーム (53秒2)